Sres: Lazaro A. Santana Martin J. Cruz Editor & Director "AURORA" P.O.BOX 012952 Miami, Florida 33101-2952

Queridos Lazaro y Martin:

Primeramente, reciban un afectuoso saludo de mi parte y el sincer deseo de que se encuentren bien en todos los ordenes. Por estas 'aliadas'... sin novedad en el frente.

Con esta estoy dando contesta a las anteriores de ustedes de Diciembre y Enero respectivamente. Como de costumbre, la correspondencia se me atrasa sin darme cuenta debido a los tantos frentes por atender. En algunos casos, el correo 'sufre demoras inexplicables' motivo por el cual decisiones importantes no se hacen a tiempo.

Luego de analizar el contenido de las cartas enviadas por ustedes, paso a comentar sobre las mismas de acuerdo a mi criterio particular y a la experiencia de los anos de luchas dentro y fuera de la patria irredenta.

Por ejemplo; la nota enviada condenando la actitud colaboracionista y oportunista de algunos 'inversionistas' que vienen ayudando al regimen castro-comunista, esta muy bien enfocada de acuerdo al momento actual. Eso si, como NOTA que es, se debio simplificar al maximo concentrandose en el emplazamiento implicito de los objetivos. El resto de ello, cabia sin problema alguno, en los parametros de un escrito emplazador y proselitista en favor de los fines que se persiguen, tanto en los esfuerzos de la lucha por la reconquista de la liberacion patria, como en los objetivos que se pretenden con el "NACIONALISMO MARTIANO".

En cuanto al'Comunicado' del MOVIMIENTO NACIONALISTA MARTIANO, creo sinceramente que a pesar de lo indicado del momento, el mismo NO reune las condiciones necesarias que verifiquen las logisticas mencionadas que puedan sustentar credibilidad ante los ojos del destierro y pueblo cubano.

Para no caer en ridiculos ni ser tildados de 'falta de credibilidad politica-combatiente(como les ha venido ocurriendo a muchos otros a travez de los largos anos de Exilio), hay que sentar bases realistas de acuerdo a las necesidades de la problematica en cuestion--en
este caso- la problematica cubana toda. Primeramente, los intereses
interpuestos a la libertad e independencia de Cuba(encontrandose entre
ellos el gobierno norteamericano), no permitiran jamas que la problematica, libertades y destinos patrios, se les escape de las manos...
luego de mas de 35 anos de control y manipulamiento. Prueba de ello:
"los abandonos a su suerte del clandestinaje en las ciudades y alzamientos en las montanas cubanas: Entregas de desembarcos y traiciones
en Bahia de Cochinos. "Pactos Kennedy-Ckuschev... persecusiones y encarcelamiento de la beligerancia combatiente. !NO! Ellos aspiran a
que la patria cubana les sea entregada por manos traidoras bajo un estado imperante de ruinas y miserias.

"Un estado dependiente que justifique su dominio y presencia hegemonica... o la desaparicion total de identidad nacional".

Para la 'fracasada invasion de Bahia de Cochinos', se reclutaron cerca de 1,250 hombres. Todo esto bajo el auspicio del gobierno
norteamericano. Sus componentes: "La flor y nata de una juventud
exiliada y de generaciones beligerantes, deseosas de luchar y darlo
todo en aras de la liberacion patria. Y, dispuesta a todo para liquidar a la satrapia castro-comunista que esclaviza y desgobierna al pueblo cubano". La vertebracion, logistica y mantenimiento de ese pequeno
ejercito solo fue posible gracias al poderio economico, militar y politico del gobierno norteamericano.

El reclutar de 5 a 10 mil exiliados cubanos, no solo es una utopia, irrealizable en su concepto; sino tambien un insulto a la inteligencia. Sobre las playas cubanes se lanzaran esa cantidad multiplicadas
decenas de veces mas... cuando la tirania castro-comunista deje de existir, no antes, ni menos en zafarrancho de combate. No, queridos hermanos no podemos perder las perspectivas de la realidad. Para eliminar al
tirano castro-comunista y a su regimen de esclavitud, terror, hambre y
miserias, solo se necesita un "team" de no mas de tres hombres que le
den a este casa a tiros... o lo vuelen en mil pedazos". Lo demas es
pecar de iluso o enganarse a si mismo. Por ello se le temia tanto a
los "Comandos de Omega 7". Pues sus componentes eran capaces de realizar
semejante accion: " Algo esto que pondria punto final, no solo a las
cadenas y agonias patrias. sino tambien al landos vivas della como de las

que han vivido gran parte de su existencia enganando y esquilmando las esperanzas y los bolsillos del exilio y pueblo cubano.

Por ello, no creo factible una convocatoria carente de credibilidad y medios. Afianzada solamente en la desesperacion de muchos en "hacer algo"... aunque ese algo sea un golpe de efecto tratando de prender una mecha largamente buscada. Se podria hacer una convocatoria de la naturaleza propuesta, solamente cuando esten vertebradas las capacidades combativas, numerales y logisticas de un grupo beligerante arropada este por una imprescindible representacion politica-mi litar.

Esto no quiere decir que hay que olvidarse de todo, al contrario. Simplemente, que tenemos que presentar un cuadro existente con el cual hacer realidad, solos o acompanados, el sueno tan largamente acariciado por el cubano de dentro y fuera de la patria irredenta: "Lograr su liberacion, independencia y soberania nacional cubana".

Como de costumbre, les quedo muy agradecido por las direcciones y ayudas enviadas. Creo que dentro de poco, ustedes comprenderan lo que en esta les comunico. A veces, nos guste o no, hay que senalar las cosas como son en realidad. No podemos dejarnos arrastrar por el optimismo que nos presentan los intereses ajenos a las realidades y necesidades de la lucha por la libertad de Cuba.

Reciban un fuerte abrazo NACIONALISTA Y MARTIANO. Extensivo a los demas afectos preocupados.

Vuestro hermano de luchas e ideales,

Presø Politico 12573-004 F.C.I. Jesup, Georgia 31545

Moter hia de hacules ésta, ver enviorm la fato-copia que les incluy. Guiero respuesta de la misma de parte de enstefes. Esmin.